

- ▶ Nacionales
- ▶ Sucesos
- ▶ Opinión
- ▶ Deportes
- ▶ Internacionales
- ▶ Clasificados
- ▶ Espectáculos

[✉ Contáctenos](#) | [📄 Ediciones Previas](#) | [📢 Publicidad](#)

## >INTERNACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE INTERNACIONALES ▾

### ENFERMERA ENVENENÓ A 26 NIÑOS POR MATARLES PIOJOS

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

\$ Tipo de Cambio

Venta: 502,11  
Compra: 496,16

BÚSQUEDA

- ▶ Foro Nacional
- ▶ Encuesta
- ▶ Horóscopo
- ▶ Chat Nacional

VER PORTADA IMPRESA

Una enfermera mexicana, de apenas 17 años, quiso matarle los piojos a un grupo de 26 niños indígenas, sin embargo, esa acción casi le provoca la muerte a los infantes, quienes se vieron muy afectados por la intoxicación.

Los 26 indígenas, que inocentemente le pusieron la cabeza a la enfermera, fueron hospitalizados en un Hospital de Chiapas, Estado sureño de México.

Un brote de piojos mantenía en alerta a los médicos del hospital por lo que la enfermera aplicó insecticida en la cabeza a los menores para matarles los piojos.

Sin embargo, tres horas después de la aplicación, comenzaron los problemas.

Los pequeños, niños y niñas empezaron a sentirse mal, al grado de ponerse a gritar. Estaban desesperados y los gritos se escuchaban por todos los pasillos del centro médico. De inmediato fueron pasados a las salas de emergencia, donde los médicos contrarrestaron los efectos.

La enfermera fue arrestada por arriesgar la vida de los menores ya hora deberá responder a los cuestionamientos de la justicia. Los niños presentaban intoxicaciones de primer y segundo grado.



Varios niños indígenas fueron intoxicados por una enfermera, al emplear mal un medicamento. (Foto Ilustrativa).